

Bilbao capitalise sur son potentiel en design pour produire des équipements de protection de la santé

Bilbao (Espagne) a rejoint le Réseau des Villes créatives de l'UNESCO en 2014 dans le domaine du design.

Connue pour sa créativité en matière d'architecture, de design industriel et d'intérieur et de nouvelles technologies, la ville a intensifié ses efforts pour soutenir ses institutions culturelles et créatives en encourageant des solutions innovantes face à la crise de COVID-19.

Dans le cadre de l'initiative "Maker Community against the Coronavirus", BilbaoArte, centre de production artistique, a mis à disposition ses équipements de fabrication numérique avancés, habituellement réservés à ses artistes et créateurs résidents, pour la production d'équipements de protection de la santé contre la COVID-19.

Grâce à son atelier MediaLab à la pointe de la technologie, le centre a également mobilisé des professionnels d'horizons divers, notamment du design, de l'ingénierie et du graphisme, ainsi que des associations et des centres éducatifs afin de soutenir l'initiative. Avec la fourniture d'imprimantes et de scanners 3D, de postes de soudure et d'équipements de prototypage, l'initiative a permis de concevoir des matériaux de protection pour les hôpitaux, les forces de police et d'autres services publics dans le besoin.

En utilisant les plateformes de médias sociaux, le centre a également fait appel aux particuliers et aux entreprises disposant d'imprimantes 3D pour collaborer avec MediaLab afin de produire des équipements de protection COVID-19 supplémentaires, notamment des masques, des visières et des respirateurs pour soutenir les milliers de travailleurs de la santé dans la ville.

Pour en savoir plus :

https://covideuskadi.net/

MOTS CLÉS: • Technologies et innovation

Solidarité et entraide